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dezessete dias do mss de novembro de dois nil e quatro.

Aos  dezessete  dias  do  mss  de  novembro  de  dois  mil  e  quatro,  as  quatorze  horas  e  trinta
minutos,  reuniu-se  o  Conselho  dc  Administragao  do  Fundo  de  Aposentadoria  e  Pens6es
dos   Servidores  Municipais   de   Sao   Sebastiao,   com  a  finalidade  de  esclarecimentos   a
respeito  da intervencao  do  Banco  Santos  e as  conseqtiencias  diante  dos  investimentos  do
fundo.    Presentes:  Sr. Jos6 Inacio Homem de Bittencourt -Presidente do FAPS, Sr. C16vis
Roberto  Santos de Oliveira - Diretor Financeiro do FAPS,  e representando o conselho de
Administragao:  Any  Pirani  Junior,  Nelsino  da  Conceicao  Silva,  Marcelo  Torres  Santos,
Joao  Luiz  de  Souza,  Ivone  Brunetti  dos  Santos,  Joao  Baptista  Femandes  Filho,  Juliano
C6sar Barreto,  Marcos  Aur61io  de  Sant'Anna,  Francisco  Ferreira Bonfim,  Luiz Carlos  da
Costa  Pereira  e  Roberto  Vicente  do  Nascimento.  Foi  dado  inicio  a  reuniao  pelo   Sr.
Presidente que criticou o fato do Conselheiro  Sr.  Vicente ter dado declarac6es a imprensa
local,  sobre  o  caso  da  intervencao  do  Banco  Santos  e  as  conseqtiencias  dentro  do  FAPS,
uma vez que a recomendagao 6 que apenas o Sr. Prefeito pode dar declarag6es a imprensa
atrav6s  do  Departamento  de  Comunicagao,  o  FAPS  tambem  devera observar as  regras  e
normas  adotadas  pela  Prefeitura.    0  Sr.  Presidente  disse  estar  chateado  com  relagao  a
posigao  do  Sindserv  sobre  as  informag6es  prestadas  a  imprensa  local,  informando  que  a
divida da Prefeitura com o FAPS 6 de R$ 6 milh6es, sendo que 6 de conhecimento de todos
que  o  valor  real  6  de  R$  3.987.817,10,  assim  distribuidos:  R$  2.273.468,66,  referentes  a
contribuigao patronal do periodo de fev/2000 a set/2000 e as parcelas pendentes 5a a 1 18 da
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apresentados   acima   estao   sem   os   calculos   dos   juros.      Com  juros   passa   para   RS

CO

)4.    0 Sr. Presidente explicou que a situagao do FAPS em relagao a intervengao
Santos  esta  controlada.  Os  Titulos  Ptiblicos  comprados  na  SELIC  (Sistema

ial  de
aoCu

Liquidacao  e  Cust6dia)  -  emitente  Secretaria  do  Tesouro  Nacional,  somente
Ldos    no    Banco    Santos.    Os    restantes    sao    Fundos    de    Investimentos
e que comp6e de varios cotistas cujo gestor 6 o Banco Santos, considerando

somos urn dos  120 clientes num total de R$130 milh6es de investimentos, teremos que
Uma  melhor  analise  do  Banco  Central  que  solicitou  prazo  de  30  dias  a  C

(comissao  de valores  mobiliarios) para dar urn diagn6stico  a respeito,  ou  seja,  como
precificar as cotas dos fundos.  0 Diretor Financeiro disse que existem tres tipos de sa
ptrlal  o  calso..  Transfier8ncia  de  Gestor,  Venda  do  Banco,  ou  al  Liquidacdo  do  Ban
Informou  ainda  que  a  ANEPREM  estuda  a  contratagao  de  uma  consultoria  da  empr€

ajudar  a  resolver  toda  problematica  envolvendo  o  Banco  Santos.  0  Sr.  Marcelo
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perguntou  como  ficariam  os  Titulos  privados,  o  Sr.  Diretor  Financeiro  respondeu    que
assim  que  forem  vencendo,  o  Banco  Central  estara  trocando  por  Trfulos  Ptiblicos.    Foi
sugerido que se fizesse verificacao das carteiras de Fundos de Investimentos de todos os

bancos  para  verificarmos  os  riscos  possiveis.  0  Sr.  Vicente  questionou  o  Sr.  Presidente
sobre  o  encaminhamento  do  parcelamento  da  divida  que  a  Prefeitura  tern  com  o  FAPS,
direto para Camara, o qual respondeu que foi uma decisao do Sr. Prefeito sendo que s6 ele *
poderia responder.       Nada mais  sido  tratado  foi  determinado  a mim,  Ivone  Brunetti  dos
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JOSE INA
Presidente

IO H. DE BITTENCOURT        CLOVIS ROBERTO S. DE OLIVEIRA
o FAPS
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Diretor Financeiro do FAPS
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IVONE BRUNETTI DOS SANTOS
Conselheira
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JOAO BAPTISTA FERNANDES FILHO
Conselheiro


